



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 576**  
**13 de octubre de 2016**

## **Figempa firmó convenio de cooperación para incentivar la participación estudiantil**

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental firmó convenio de cooperación interinstitucional con la Empresa Pública Petroamazonas para reforzar programas de pasantías y prácticas pre profesionales.

Francisco Viteri, decano de la facultad, resaltó la importancia de la firma del convenio y destacó el rol de la Figempa, al ser una institución referente en la formación profesional de talento humano en la rama petrolera y reafirmó el compromiso de consolidar un trabajo conjunto que beneficiará a docentes y estudiantes centralinos.

Alex Galárraga, Gerente General de Petroamazonas EP, explicó que el convenio abre las puertas de la institución para que estudiantes de la Figempa puedan realizar sus prácticas pre profesionales y adquirir conocimientos específicos en las diferentes áreas de trabajo de la empresa pública.

El objeto del convenio permite establecer mecanismos de cooperación interinstitucional para el desarrollo de actividades de investigación, estudios, capacitación y prácticas pre profesionales para mejorar capacidades y habilidades en temas específicos que puedan aportar las partes.

La Universidad Central del Ecuador, por medio del presente convenio, se compromete a coordinar procesos de capacitación, promover una participación activa y responsable del personal de la Figempa y facilitar el uso de equipos de la institución dependiendo del tipo de proyecto de investigación. **R.E**

